

Fischer Wolfgang

Von: Klaus Kefer [klaus.kefer@gmx.de]
Gesendet: Sonntag, 10. September 2006 20:40
An: Undisclosed-Recipient;;
Betreff: aquarius aktuell

aquarius aktuell



Was war los?

5. August - 8. August 2006

Das Tauchen in den Seen des Salzkammerguts sagten wir aufgrund der sehr schlechten Wetterprognosen kurzfristig ab.

Franz und Tatjana ließen sich dadurch nicht beirren und erlebten unerwartet angenehme Tage am und im Attersee.

Daß das Wetter uns im August meißt nicht verwöhnte, zeigt diese Aufnahme vom Grillabend am Autobahnsee.



10. September 2006

Die Radtour führte uns dieses Mal von der Europawiese in Gersthofen



über einen Zwischenstopp in Meitingen



nach Thierhaupten.



Nach der mittäglichen Stärkung im Biergarten des Klostergasthofs fahren wir über Mühlhausen zurück zum Treffpunkt.



Unsere nächsten Veranstaltungen:

13. Oktober 2006 Nachttauchgang im Ilse See

Anschließend gemütliches Essen im Restaurant.

Bitte meldet euch bis Dienstag, den 10. Oktober 2006 bei Klaus!

klaus.kefer@gmx.de oder 0821/48 45 89

Weitere Termine !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!:

Ab **Dienstag**, den **12. September** ist das **Hallenbad** wieder geöffnet.

Unser Training findet deshalb am kommenden Dienstag wieder zur gewohnten Zeit (20:45 bis 21:45) statt.

Da viele bei dem schönen Wetter nochmals grillen wollen, zündet Horst am **Dienstag Abend** noch einmal am **Autobahnsee** die Holzkohlen an.

Wer sein Steak anschließend im Hallenbad abtrainieren will, kann dies an diesem Abend tun.

Viele Grüße

Die Vorstandschaft